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Kai Vogel

Grünes Licht für sechsspurigen Ausbau?

Zum Ausbau der Rader Hochbrücke erklärt der verkehrspolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Kai Vogel:

Während die SPD in Regierungszeiten sich massiv für einen sechsspurigen Ausbau eingesetzt hat, stand die CDU auf
der Bremse. Mit dem sechsspurigen Ausbau des Ersatzbaus der Rader Hochbrücke wird eine dauerhafte Staufalle auf
der A7 beseitigt. Für uns sind das gute Nachrichten. Die CDU wird wieder einmal ihrem schlechten Leumund gerecht,
wenn sie unsere Vorarbeit als ihren eigenen Erfolg verbuchen will.
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